

# La Chambre Arabo-Suisse de Commerce et d'Industrie

a appris avec beaucoup de tristesse le décès de

## Monsieur Elias ATTIA

*Co-fondateur et Secrétaire Général de la Chambre  
de 1974 à 2009*

Nous gardons de lui le souvenir lumineux d'un humaniste rayonnant, généreux, clairvoyant et dynamique, qui a su donner avec élégance et respect des cultures de chacun un élan décisif aux relations entre les acteurs économiques suisses et arabes. Nous adressons ici à sa famille nos très respectueuses pensées et nos messages de très profonde admiration pour l'œuvre de Monsieur Attia.

Pour les obsèques, merci de vous référer à l'avis publié par la famille

Jean-Paul Vulliéty  
*Président*